



## Regierungsratsbeschluss vom 22. November 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Culturescapes  
Festival «Culturescapes 2023 – Sahara»

---

P221538

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Culturescapes für das Festival «Culturescapes 2023 – Sahara» im Herbst 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 270'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Festival «Culturescapes 2023 – Sahara», das zwischen Oktober und November 2023 in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 270'000 Franken bewilligt. An dem von der Stiftung Culturescapes und unter der Leitung von Juriaan Coimans organisierten Festival präsentieren zahlreiche Künstlerinnen und Künstler aus dem Sahara-Gebiet ihre Arbeiten in Zusammenarbeit mit hiesigen Kulturinstitutionen. Mit Unterstützung eines internationalen Beirats befasst sich die Ausgabe 2023 dabei mit den mobilen Grenzen der Wüste und den postkolonialen Grenzen der afrikanischen Länder. Culturescapes nimmt sich vor, die Resilienz der Region als Schlüsselmerkmal der politischen und sozio-ökologischen Realität in Afrika zu hinterfragen und dem Publikum mögliche Versionen der Zukunft aus der Sicht der vom Klimawandel besonders betroffenen Weite der Sahara vorzustellen.

